

CHRONIQUE

CETTE semaine, comme les précédentes, a été une semaine bien remplie pour Mgr l'archevêque. Nous ne pouvons guère qu'indiquer, à la course, quelques-uns des événements qui l'ont marquée.

Dimanche, Monseigneur a visité les paroisses de Lachine, Saint-Henri et de la Côte Saint-Paul. Partout Sa Grandeur a été reçue avec un véritable enthousiasme, et sa parole fut accueillie dans les plus édifiants sentiments de foi. Les paroissiens de Lachine lui ont offert un magnifique calice d'or.

Lundi, Monseigneur a présidé une réunion de la société Saint-Vincent-de-Paul à Sainte-Brigitte.

Mardi, il est allé, accompagné de Mgr Duhamel, archevêque d'Ottawa, rendre visite au maire et au conseil municipal de la cité. Sa Grandeur avait déjà remercié par écrit MM. les échevins de la sympathique résolution adoptée à l'occasion de son élévation sur le siège de Montréal ; mais elle tenait à leur réitérer de vive voix ses remerciements.

Mercredi, l'association Saint-Jean-Baptiste donnait une soirée d'adieu à Mgr l'archevêque qui allait bientôt partir pour Rome. La réception, très brillante, s'est faite dans la grande salle des fêtes du Monument National. On avait profité de cette réunion pour donner plus d'éclat à l'ouverture des conférences libres, organisées par la société Saint-Jean-Baptiste, et pour mettre ces cours sous le haut patronage de l'archevêque.

Mercredi aussi, les journalistes de Montréal, sans distinction de nationalité et de croyance sont venus, au grand salon de l'archevêché, présenter à Monseigneur une adresse, lui disant leurs sentiments d'affection et d'admiration, et le priant de bien vouloir leur prêter le secours de sa direction épiscopale, dans l'accomplissement de leur importante et difficile mission. Cet événement mérite de notre part une mention spéciale, que nous nous ferons un devoir de lui accorder dans un prochain numéro.

Jeudi a eu lieu dans la cathédrale la messe du Saint-Esprit pour l'ouverture des cours des différentes facultés de l'Université Laval. C'est Mgr Decelles qui a célébré la messe, pendant que Mgr Bruchési tenait chapelle.

Nous regrettons de ne pouvoir accorder plus d'espace à ces démonstrations, qui indiquent si bien l'esprit de foi et les sentiments religieux de toutes les classes de la population. Nous avons voulu au moins les consigner dans notre journal, comme documents.